
NO．１　田　代　一　男　議員

１ 消費者教育について

（１） 「千葉県消費生活基本計画」（第２次）への市の取り組みについて

（２） 「消費者教育の推進計画」の策定について

２ 文化財保護について

（１） 香取市における文化財保護の現状について

（２） 市指定無形民俗文化財の伝承について

３ 新地方公会計について

（１） 新地方公会計の意義と目的について

（２） 香取市の取り組みについて

NO．２　小　野　勝　正　議員

１ 空き家対策条例・バンクについて

（１） 空き家物件について

（２） 空き家バンク制度について

（３） 登録から交渉について

（４） 空き家条例について

２ 都市計画区域について

（１） 現在の区域の範囲は

（２） 都市計画区域の下水道・排水整備状況は

（３） 都市計画税について

３ つのみや放課後子ども教室について

（１） 運営状況は

（２） ボランティアでの活動は

NO．３　小　林　康　良　議員
　

１ 農業行政のあり方について

（１） 農業の重要性についての認識は

（２） 衰退する農業をどのように捉えているか

（３） 今後の方向性は

２ 小中一貫校について

（１） メリットを確かなものとして確信できるか

平成２６年１２月香取市議会定例会一般質問通告

１１月７日（金）１０時～ 



NO．５4 　坂　本　洋　子　議員

１ 福祉行政について

（１） 介護保険第６期事業計画について

① 　第１号被保険者保険料について

② 　予防給付の見直しでどのような影響が生じるか

③ 　特別養護老人ホームの機能重点化とは

④ 　利用料はどうなるのか

（２） 重度心身障がい者医療費助成制度の現物給付の早期実現を

① 　自己負担額について

② 　所得制限について

③ 　６５歳以上の取り扱いは

２ 国保税一世帯一万円の引き下げを

３ 牧野地先の県道佐原八日市場線の改良を求めることについて

４ 佐原第三中統合問題について

NO．７５ 　宇　井　正　一　議員

１ 生産者米価大暴落に対する方針について

（１） 香取市としての見解について

（２） 香取市として、国・県に対する要請について

（３） 香取市としての独自対策について

２ 住宅リフォーム助成制度について

（１） 香取市として、制度に対してのメリット、デメリットの見解は

（２） 県内の取り組みに対する評価は

（３） 香取市としての取り組み方針は

３ 都市計画区域の指定について

（１） 住民説明会の意見をどのように評価しているのか

（２） 住民の声をどのように反映させていくのか

４ 橘ふれあい公園の進捗と関連事業について

（１） 香取市としての道路整備計画との整合性について

（２） 中川・府馬川の河川整備との関連について

（３） 遊仙橋の付け替え問題との関連性について

NO．５６ 　根 本 太左衛門　議員

１ 市長の政治姿勢について

（１） 大谷津開発のその後
仁井宿与倉線・大谷津開発の推移と利用法

１１月１０日（月）１０時～ 



（２） 国保小見川総合病院改築について

（３） 県立佐原病院の今後の見通しについて

（４） 旧清見屋跡地の利用法について

（５） ごみ収集業者選定方法と地元業者育成について


